



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	44	22/09/2023	LEGISLATIVO

Questionan “evidencias”

¿Extraterrestres?, ante crédulos y charlatanes, la ciencia responde

● Científicos mexicanos condenan la charlatanería y la escasa racionalidad y objetividad científica tras la conferencia de Jaime Maussan; piden cautela

La conferencia del autodenominado ufólogo Jaime Maussan en la Cámara de Diputados con invitados internacionales, la semana pasada, donde presentó supuestas evidencias de “seres no humanos”, alzó la polémica a nivel mundial, haciendo que especialistas tomaran la decisión de hablar desde la evidencia científica. Así ocurrió el pasado 19 de septiembre en el foro que se tituló “¿Extraterrestres o esqueletos de llamas? Ante crédulos y charlatanes, la ciencia responde”, celebrado en el Centro de Ciencias de la Complejidad de la UNAM (C3).

En resumen, el doctor José Franco, del Instituto de Astronomía, dijo que “con todas las herramientas humanas, en ningún lado se ha encontrado vida fuera del planeta, a pesar de que hay mucha gente trabajando y tratando de hacer astrobiología (...) tenemos que ser cautelosos”, resumió.

Por su parte, el doctor Antonio Lazcano, biólogo evolutivo y miembro de El Colegio Nacional, fue contundente, “somos la única forma de vida conocida en el universo”, aunque eso no quiere decir que no haya otras formas de vida en otras partes del universo”.

Finalmente, el doctor Alejandro Frank, físico, investigador, también académico de El Colegio Nacional y anfitrión en el C3 de la UNAM, criticó la invitación que se hizo a Maussan a la Cámara de Diputados: “Ante los graves problemas que vivimos en México y en el planeta entero, es triste reunirnos para hablar de las fechorías de un charlatán profesional (...) Lo que está en juego aquí, es si nuestro país apostará por la ciencia o por las supersticiones y la charlatanería”.



Jaime Maussan, en la Cámara de Diputados, el pasado 12 de septiembre. FOTO: CUARTOSCURO

Nelly Toche

nelly.toche@eleconomista.mx